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城市相映成辉
约7.5亿元

▲来自全国各地不同行业领域的近300位女企业家相聚青岛。

“共话合作·共赢发展”主题活动多个项目完成现场签约。

扫码参与新闻互动

城市在产业发展上有很多共同方向，如工业
互联网、人工智能、现代服务业等，这两个城
市的女企业家们也有很多在这几个领域进行
突破的，也希望通过两个协会的签约，两个协
会的姐妹们可以在这几个领域有更多的合
作机会。”最后，杜松杨说她也诚挚邀请青
岛的女企业家来到上海，相互交流学习。

安钟岩：
女企业家是水泥做的

中国女企业家协会副会长、北京丰顺
工贸集团董事长安钟岩，已在商海浮沉了
30多个年头，闯出了自己的一片天地。作
为企业发展中的女性力量，安钟岩认为，细
腻、温暖、有力是女企业家独有的魅力。“都
说女人是水做的，可是我们女企业家是水
泥做的。”女性的柔美风采与女性的职责担
当，让女企业家成为了社会发展的一道靓
丽的风景线。
来到青岛，安钟岩难掩心中的喜悦与

喜爱。“今天王清宪书记演讲时说，每当看
到青岛这个宣传片，都像第一次看到一样
感到热血沸腾，我也有同样的感受。青岛是
一个美丽、时尚、青春的海滨城市，虽然我
已经不是第一次来到青岛，但每来一次我
都更爱它一次。在与女企业家们交流的过
程中，我们也一致认为，青岛的发展变化超

乎人的想象，这座城市散发的气质和魅力
也让我们觉得，这里正是适合女企业家创
业、创新、发展的理想城市。”
安钟岩说，中国女企业家协会一直以

来都与青岛有着密切的联系，而她自己的
经营板块，也早已将销售代理部分延伸至
青岛。这一次再度来到青岛，安钟岩更是深
深地认识到，工业互联网是一个大的趋势，未
来将会在社会发展中发挥至关重要的作用。
借着此次中国女企业家走进青岛的机会，安
钟岩代表中国女企业家协会，与海尔卡奥斯
物联生态科技有限公司董事长兼总经理陈录
城签订了合作框架协议，她表示：“希望这次
合作能迅速地落地生根，开花结果。”

陈岩：
青岛是一片创业的热土

分众传媒首席战略官陈岩直言：“青岛
是一片创业的热土。”这一点，在青岛赴上
海的实训干部身上便可见端倪。原来，在此
次青岛市派赴上海的实训干部中，有三名
干部就在分众传媒的战略部、大数据部和
媒体研究部挂职副总经理实习，他们给陈
岩留下深刻印象。
“在许多人过去的认知中，北方来的干
部是很保守的，但青岛来的干部们却颠覆
了这种成见。”陈岩表示，她在他们身上看

到了一股求新知若渴、执着、务实的劲头。
“他们是真的在取经，总是主动参与我们的
各项工作会议，对于现代服务业新的业态、
新的产业模式，还有行业中的种种问题，他
们都保持强烈的好奇心和探索心。同时也
在不断地向我们宣讲青岛产业格局、招商
引资政策。可以说，他们是用热情和执着
‘绑架’了我，也打动了我。青岛有那么多务
实的干部深入到产业的上中下游、各个链
条上的不同企业，一定能够帮助他们结合
青岛本地的特点，找到自身的优势。”
9月2日，在现场签约仪式上，分众传

媒与青岛市女企业家协会达成合作协议，
并进行现场签约。陈岩介绍说，分众传媒在
数字经济、品牌传播、AD Tech（广告技
术）、Mars Tech（营销技术）等领域有着
深厚积累，此次与青岛市女企业家协会合
作，也将利用分众传媒的专业资源优势，引
进一批国内顶尖互联网营销专家，在青岛
开展一系列关于品牌策略、品牌建设的专
项培训，同时也借此机会为青岛市的企业
搭建一个沟通的平台，助力青岛企业树立
品牌，实现更好的发展。

张旭明：
争做新时代的“实干家”

“此次在青岛举办这场中国女企业家

的盛会，让我深感荣幸。”青岛市女企业家
协会会长、海丽雅集团董事长张旭明说。
张旭明说，此次会议搭建了一个共享

资源、共创机遇、共赢发展的平台，这个平
台将会为全国的女企业家特别是青岛的女
企业家提供一个相互沟通交流、相互赋能
的宝贵机会，这也将助力女企业家们在复
杂多变的经济环境中创新发展，为我们社
会的健康可持续发展奠定基础。
此次会议上，青岛市女企业家协会与上

海市女企业家协会、深圳市女企业家协会共
同签订了战略合作协议。张旭明介绍，青岛市
女企业家协会成立于2001年，在全国、省、市
妇联、中国女企协、山东女企协的领导下，市
女企协已发展成为集跨界融合、资源汇聚、展
示交流于一体的优质服务平台，为今后的健
康可持续发展奠定坚实基础。
目前青岛市女企协拥有会员181家，涉

及智慧家电、金融、文化、港口运输、国际物
流、军工、海洋、应急安全等20多个行业，为
青岛的城市建设和经济发展做出突出贡献。
张旭明说，青岛的女企业家们用勤劳、智
慧、责任、使命撑起了干事创业的“半边
天”，她们或温柔婉约如水，或铿锵如玫瑰，
以前所未有的力量塑造着自己的事业“版
图”，展现岛城女性独特的柔美与时尚。“协
会将借助此次在青岛办会契机，打造更有
活力、更赋能量、更有特色的女企业家服务
平台。”张旭明说。
“当前，青岛正处于国家战略持续赋
能、各项事业大发展的难得机遇期，青岛市
女企业家协会愿与全国各地优秀的女企业
家进一步弘扬企业家精神，争做新时代的
‘实干家’，勇当服务国家战略的‘先行者’，
敢做引领风尚的‘弄潮儿’，谱写企业高质
量发展新篇章，为推动地区经济社会和行
业发展贡献巾帼力量。”张旭明说，她也诚
挚邀请各位姐妹们、朋友们到青岛考察、创
业、做客、旅游，青岛的女企业家愿意与全
国各地的姐妹企业家同心同德、共创共赢。
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